

Ibagué, 15 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 781

## **Infibagué iluminó con LED, apoyó a los emprendedores locales y embelleció más de 60 parques en 500 días**

*Adicionalmente, durante ese periodo se realizaron 15 exposiciones en el Museo Panóptico con cerca de 45.000 visitantes.*

Durante sus primeros 500 días de gobierno, la alcaldesa Johana Aranda ha adelantado diferentes obras para el bienestar de los ciudadanos; y desde el Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, son varias las acciones a destacar durante este periodo.

*“Son 500 días de entrega, dedicación y trabajo arduo bajo el liderazgo de nuestra alcaldesa Johana Aranda, y desde Infibagué, podemos decirles que son 44.853 las personas que han visitado y se han enamorado de nuestro Museo Panóptico de Ibagué, y de las 15 exposiciones que hemos tenido hasta la fecha”,* sostuvo Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Con el fin de combatir a los ‘Gota a gota’ y apoyar a los emprendedores locales, se adelantó la estrategia Inficréditos, a través de la cual, se han beneficiado 266 micro, pequeños y medianos emprendedores locales, con préstamos entre los \$300.000 y \$5'000.000 para fortalecer sus negocios, con facilidades de pago y descuentos en los intereses.

*“Por eso nos alegra contarles sobre la impecable labor que hemos desarrollado desde el día uno en el instituto, mejorando, embelleciendo o recuperando, desde enero del 2024 a la fecha, 60 parques y zonas verdes; y logrando 3.244 biciusuarios registrados en la APP ‘Rueda por Ibagué’ del Sistema Público de Bicicletas”,* agregó el funcionario.

Por otro lado, durante este periodo, el Instituto ha llevado a cabo la ampliación de 88 nuevos puntos lumínicos y la modernización de 346 luminarias del sistema de alumbrado público, pasando de sodio a LED, en sectores como: Brisas de Boquerón, La Miel, vía al Aeropuerto Perales y entre el Parque del Mohán y el Cementerio San Bonifacio, entre otros puntos.